

Die Beste in der Pflege

Offenbacherin gewinnt Landeswettbewerb

Die Gewinnerin des Landeswettbewerbs für Alten- und Krankenpflege kommt aus Offenbach: Doreen Gegenwart darf sich Hessens beste Altenpflegeschülerin nennen. Die junge Frau ist Schülerin am Senioren-Zentrum Offenbach. Die Altenpflegeschule macht mit diesem Sieg erneut von sich reden: Sie stellt zum dritten Mal in Folge die Siegerin auf Landesebene.

Doreen Gegenwart wird Hessen und natürlich auch die Offenbacher Schule am 5. und 6. Juni beim Endausscheid des Bundeswettbewerbs in Leipzig vertreten. Hauptziel dieses Wettbewerbs für Alten- und Krankenpflege ist die Stärkung des Ansehens des Pflegeberufes in der Gesellschaft. Auch die qualitativ anspruchsvolle Arbeit in der Pflege und Betreuung von hilfebedürftigen Menschen soll so hervorgehoben werden. ann